

FLORENTIN

en **Bref**

Bonnes vacances

info

Déchèterie de gaillac

Du 1er juillet au 31 août 2024 les déchèteries vous accueillent aux horaires d'été:

**du lundi au samedi
de 7 h à 14 h.**

Prochaines dates pour le marché des producteurs et artisans place de l'église :

- 5 juillet
- 2 août
- 6 septembre
- 4 octobre

Venez nombreux !!!

Horaire Mairie

Lundi : 8h à 12h -13h30 à 17h30
Mercredi : 8h à 12h -13h30 à 17h30
Vendredi : 8h à 12h -13h30 à 17h30

Coordonnées Mairie

7 place de la Mairie
81150 FLORENTIN
Tel : 05 63 55 42 06

mairie@florentin-tarn.fr
<http://www.florentin-tarn.fr>

votre avis nous intéresse :
mairie@florentin-tarn.fr

Restez en contact

Abonnez-vous à la newsletter sur :

<http://www.florentin-tarn.fr>

application

smartphone :



Réunion publique : projet aménagement du centre bourg

Une cinquantaine de personnes étaient présentes à la salle Florentine, pour la réunion publique de présentation du projet d'aménagement du centre bourg le 22 juin dernier.



Cette réunion était animée par Mr CLASSE du Cabinet d'étude ATP en charge du projet et par Mr le Maire, J-Marc DUBOE, accompagné de l'équipe municipale.

Le projet porte sur l'aménagement des places de l'Église et de la Mairie, de l'Allée Doria Auriol ainsi que les cheminements doux entre les nouveaux quartiers et le cœur du village. Dans l'ensemble, le projet a été approuvé par les florentinois. Toutefois de nombreuses questions relatives aux problèmes du stationnement, et à la sécurisation de la circulation ont été posées.

L'équipe municipale en concertation avec le cabinet d'étude, va réfléchir pour apporter les meilleures solutions aux attentes des florentinois. Les documents du projet présentés lors de la réunion publique sont consultables en mairie ou sur le site de la mairie : <http://www.florentin-tarn.fr>

Le nouveau portail famille mis en place par la Communauté d'Agglomération Gaillac-Graulhet

Ce Portail est accessible depuis le **3 juin**, directement depuis le site internet de la Communauté d'Agglomération, avec un accès rapide via le lien https://portalsl.agoraplus.fr/gaillac-graulhet/pck_home.home_view#/

Connexion possible depuis un ordinateur, un téléphone ou une tablette (Nb : pas d'application mobile).

Que pouvez-vous faire sur le Portail Famille ?

- **S'informer** : Consultez les règlements, découvrez les activités proposées
- **Gérer votre espace personnel** : Accédez à votre dossier famille unique, mettez à jour vos informations et consultez vos réservations, factures et plannings en quelques clics.
- **S'inscrire ou annuler** : Réservez les repas de la cantine
- **Payer en ligne** : Consultez et payez vos factures en toute sécurité, et optez pour le prélèvement automatique pour plus de simplicité.
- **Échanger facilement** : Envoyez des messages à l'équipe encadrante

En cas de questions supplémentaires des familles :

tel : 05 63 81 20 27 ou education-gaillac@gaillac-graulhet.fr

Le portail famille lié à l'Education est une avancée importante dans la relation aux familles.

Le conseil des enfants

Depuis cette année, l'école de Florentin organise des conseils d'enfants. L'objectif est d'impliquer les élèves au plus près de la vie de l'école. Une fois par mois environ, deux élèves de chaque classe, chargés de représenter leur groupe viennent discuter d'un sujet avec le directeur. C'est ainsi que les enfants ont pu établir les règles de vie de l'école, mais également débattre de l'aménagement de la cour de récréation. Ils se sont rapidement mis d'accord sur le manque d'endroit pour se poser dans la cour :

- On n'a pas d'endroit pour s'asseoir dans la cour.
- Ce pourrait être un banc de l'amitié ?

La décision était prise : nous allions tout faire pour dénicher un banc pour les élèves. L'APE a proposé de l'acheter, mais l'agglomération en a fourni un gracieusement. Deux mères d'élèves, Amélie Brunet et Adeline Ménal, ont généreusement peint le banc en bleu qui a pu être installé dans la cour.



Dorénavant, si un enfant se sent seul, il peut s'y installer pour que d'autres le rejoignent. Il remplit son rôle de banc de l'amitié, mais les enfants ont aussi pris l'habitude de s'y installer en groupe. Ce banc bleu est devenu rapidement un lieu très apprécié des élèves dans la cour !

Ecole de Florentin-Aussac

Café Flo : les dates à retenir pour cet été :

- **5 juillet à 20h30**
JEAN-MARIE COMBELLES
SPECTACLE «LA BOUGEOTTE »
- **13 juillet à 20h30**
SPECTACLE DE FLAMENCO
- **19 juillet à 20h30**
COUACTUOR EN CONCERT

Du matériel pour enrichir la vie de l'école

L'école primaire est un lieu d'apprentissage de la collectivité, du vivre ensemble, mais l'équipe enseignante n'oublie pas qu'il faut également prendre en compte les individualités de chacun. Chaque enfant est différent et nécessite parfois des adaptations. Le matériel utilisé peut être un levier sur lequel s'appuyer. L'école a eu la chance de se voir offrir un panel de matériel de classe permettant l'épanouissement de tous les élèves.

Ainsi, grâce à un don important de l'Association de Parents d'élèves de l'école de Florentin Aussac, nous avons pu acheter des casques anti-bruit, des coussins à picots, des balanciers pour les pieds, un coussin permettant de s'asseoir, des timers permettant d'afficher le temps restant et huit tabourets à base arrondie. En plus de ce matériel pédagogique précieux, l'APE a également offert deux cages de foot, une des requêtes des élèves lors du conseil des enfants.

L'équipe pédagogique tient à remercier les membres de l'APE pour leur soutien. Un grand merci à Cécile Ferret, Vanessa Meyran, Claire Long, Jessica Guillen et Nicolas Marty.



Les CM1-CM2 découvrent l'université.

Dans le cadre du projet Défis Scientifiques, la classe de CM a bénéficié d'une séquence de cinq séances sur les mélanges et les solutions, menées par deux étudiantes de l'université, Lise et Margaux. Au fil des expériences ils ont appris un large vocabulaire (mélanges homogènes, liquide miscible, décantation...) et ils sont parvenus à séparer des liquides. Pour partager leur nouvelle expertise, la classe s'est rendue à l'université Champollion d'Albi pour présenter son travail aux autres classes qui participaient à ces défis scientifiques. Une journée riche en partage qui a permis aux enfants de découvrir les locaux de l'université en compagnie des étudiants qui encadraient ce projet.



Ecole de Florentin-Aussac

Florentinoises, Florentinois,

Cette année encore, vous avez été nombreux à venir faire la fête avec nous en ce samedi 8 juin. L'ensemble des membres du Comité des Fêtes de Florentin remercie chaleureusement tous les habitants qui nous ont ouvert leurs portes lors de nos aubades, toutes les personnes qui ont participé à cette superbe journée, les entreprises locales, mais également la municipalité pour la mise à disposition du matériel et des locaux. Cette fête est une réussite grâce à tous !

Et un remerciement plus particulier à tous nos membres bénévoles, mobilisés pour faire de cet événement une fête exceptionnelle !

Le comité des fêtes